

CANTON DE L'ISLE/SORGUE

Le tandem Olivier-Taxil veut rassembler à gauche



De gauche à droite, Catherine Martin, Martine Taxil, Jacques Olivier et Aimé Aurard.

/ PHOTO J.-L.P.

Plus qu'une liste d'union, une véritable équipe ! Le tandem Jacques Olivier-Martine Taxil a déroulé, hier matin, son programme de candidature aux élections départementales sur le canton de l'Isle-sur-la-Sorgue. Avec une idée forte, *"être une liste alternative, véritablement de gauche, au service de l'humain et de son environnement"*. Dans le viseur de cette liste le Front national, l'UMP-UDI bien sûr, mais aussi Michel Fullet (PR), le sortant, très officiellement soutenu par le Parti socialiste, qualifié de "Macron bis" par les candidats. Ambiance...

Jacques Olivier, étiqueté Europe écologie les verts, qui fut maire du Thor est encore conseiller régional. Fauteuil qu'il entend quitter en cas d'élection au nom du non-cumul des mandats. Sa binôme, Martine Taxil, institutrice à la retraite, est une militante de longue date du Parti communiste Français. Sur le banc des remplaçants, on trouve Catherine Martin, également enseignante à la retraite, et

également membre du PCF, et Aimé Aurand, cheminot retraité, après être passé par le privé, est encarté au Parti de gauche.

Des CV qui ne trompent pas sur la nature de cette équipe qui a le soutien plein et entier de leur parti respectif pour mettre le cap à gauche. Le programme est en adéquation avec les idées : bannir les cultures OGM, mettre plus de bio dans les assiettes des collégiens, construire des logements sociaux, instaurer la gratuité des transports scolaires, instaurer une carte jeune pour les événements sportifs et culturels, développer la solidarité, etc.

Des dépenses, encore des dépenses qu'il faudra financer. Oui reconnaissent en chœur les candidats qui feront appel à des sources d'économies par ailleurs. Comment ? Tout en simplement en arrêtant de financer *"de grands projets inutiles"*.

Ici, on revendique être la seule liste de gauche dans le canton, la seule alternative pour changer les choses.

Jean-Luc PARPALEIX